



*Der Tod ist das Tor
zum Licht am Ende
eines mühsam gewordenen Weges.*
Franz von Assisi



Als Gott sah, dass der Weg zu lang, die Hügel zu steil, das Atmen zu schwer wurde, legte er seinen Arm um meinen lieben Gatten, Vater, Schwiegervater und Opa, Herrn

Herbert Sulzbacher

und holte ihn am Samstag, dem 3. Oktober 2020, im 90. Lebensjahr heim.

Die Urne unseres lieben Verstorbenen ist ab Mittwoch 8.00 Uhr in der Aufbahnhalle Weißenbach/Liezen aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, dem 22. Oktober, um 14.00 Uhr in der Kirche Weißenbach/Liezen statt.

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Die Trauerfamilie

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende für das Tierheim in Trieben (IBAN: AT53 2081 5094 0000 1559).